

**A N F R A G E** von Prof. Dr. Richard Hirt (CVP, Fällanden) und Germain Mittaz (CVP, Dietikon)

betreffend Börsengang unique zurich airport

---

Es ist geplant, im Herbst unique zurich airport an die Börse zu bringen. In diesem Zusammenhang erlauben wir uns die folgenden Fragen zu stellen:

1. Ist der Regierungsrat nicht auch der Meinung, dass der Zeitpunkt für einen Börsengang zu einem denkbar ungünstigen Zeitpunkt erfolgt?
2. Teilt der Regierungsrat diese Einschätzung und erwägt er den Börsengang auf einen späteren Zeitpunkt zu verschieben?

Begründung:

Es ist abzusehen, dass durch die Turbulenzen um unique zurich airport und die Swissair und durch die ausstehenden Entscheide ein ungünstiges Börsenklima geschaffen wurde, so dass der Börsengang zu einem Flop werden könnte und dadurch ein Teil des Volksvermögens vernichtet würde.

Prof. Dr. Richard Hirt  
Germain Mittaz